



## Peluqueros de Osorno celebran su día cortando el cabello a cien adultos mayores

**CONMEMORACIÓN.** El gremio local benefició a residentes del Hogar Santa María.

Una jornada enmarcada en el Día Nacional del Peluquero realizaron más de 30 peluqueros y estilistas de la ciudad, donde arreglaron el cabello de los adultos mayores que viven en el Hogar Santa María, de la Fundación Las Rosas.

Sergio García, socio del Gremio de Peluqueros y Estilis-

tas de Osorno, destacó esta iniciativa, comentando que por alrededor de 10 años practican esta labor, por lo que esta semana repitieron la tarea, cortando el cabello a cien adultos mayores en la conmemoración del Día Nacional del Peluquero, que se celebra el próximo 25 de agosto.

En esta oportunidad fue-

ron más de 30 peluqueros que estuvieron arreglando el cabello de los adultos mayores.

“Les cortamos el cabello y quedaron todos bonitos. También hay personas que les hicieron masajes. En el año vamos cinco veces, así alrededor de cada dos meses le estamos cortando el pelo y ellos lo agradecen mucho”, manifestó.

El gremio está presente en fechas importantes para estas personas, como el Día del Padre y el Día de la Madre también.

Además, en octubre los socios de este gremio viajarán a Santiago para perfeccionarse, aprendiendo las nuevas técnicas y tendencias que llegan cada año.



REALIZAN ESTA TAREA UNAS CINCO VECES AL AÑO, TOTALMENTE GRATIS.

CEDIDA